

LE MAROC VOLE AU SECOURS DE SES CITOYENS

L'insécurité qui sévit en Libye est à son paroxysme. Après que Daech a démontré son vrai visage en décapitant une vingtaine d'Égyptiens établis en Libye, les autorités marocaines ont décidé d'intervenir pour préserver la vie de ses ressortissants.

Par **Mohcine Lourhzal**

Après que Daech a décapité 21 Égyptiens Chrétiens, le Maroc a décidé de voler au secours de ses ressortissants établis en territoire libyen. Cette mesure, qui est intervenue au lendemain de la décision du Royaume de suspendre tous les vols à destination de la République libyenne, aurait été suscitée par les menaces faites par les disciples d'Abou Bakr Al Baghdadi contre le Royaume. Dans cette dynamique, Rabat

a dépêché une délégation importante à Ras Jdir, en Tunisie, pour faciliter le rapatriement des communautés marocaines en proie à la situation chaotique en Libye. De sources proches de ce dossier, cette délégation représenterait différents secteurs gouvernementaux, dont le département chargé des Marocains résidant à l'étranger et des affaires de la migration. Le ministre chargé de ce département, Anis Birou, a expliqué que des représentants de son maroquin ont

rejoint la délégation gouvernementale en Tunisie depuis mercredi 18 février. «*L'insécurité qui règne en Libye est le mobile de cette intervention*», a exposé le ministre, tout en rappelant que le Gouvernement avait mis en place un mécanisme de suivi des résidents marocains depuis le début de la crise libyenne. Anis Birou a également annoncé que plusieurs mesures seront prises dans le but d'assurer le rapatriement des Marocains de Lybie et que des concertations seront entamées avec les responsables libyens afin que cette opération se déroule le mieux possible. Les travailleurs marocains en Libye résident, dans leur majorité, dans la région ouest de ce pays, notamment à Tripoli et ses environs. Pour les Marocains résidant en Libye, la situation sécuritaire est devenue insoutenable. «*Nous vivons un vrai calvaire en Libye. Les travailleurs marocains espèrent que les autorités marocaines feront tout leur possible, afin de garantir leur rapatriement à la mère-patrie dans les plus brefs délais. Les travailleurs étrangers et notamment marocains traversent des moments pénibles, depuis l'annonce de la décapitation de vingt-et-un Égyptiens de confession chrétienne par l'antenne libyenne de Daech*» a confié un professeur universitaire installé en Libye depuis de nombreuses années. Quoi qu'il en soit, ce qui est clair c'est que les responsables gouvernementaux marocains s'activent et sont sur le pied de guerre dans le but de garantir la sécurité physique des Marocains où qu'ils se trouvent. ■ M.L

